



# Résultats championnat de district de course d'orientation

publié le 09/03/2018

Mercredi 07 mars, tout le district de Royan s'est retrouvé à St Augustin à l'occasion de la première compétition de la saison.

Ce moment est l'occasion de faire le point sur les forces en présence. Il constitue aussi pour beaucoup d'élèves un rite de passage important puisqu'ils se confrontent souvent pour la première fois à un circuit chronométré en solo. La compétition se déroule dans des conditions optimales puisque le club Charente Maritime Orientation apporte un soutien logistique précieux. Ainsi, tous les élèves peuvent, à l'arrivée, connaître leurs temps de passage et comparer leur progression à celle de leurs adversaires.

- C'est ce document qui est ici en pièce jointe.

Félicitons nos participants qui ont tous réussi une prestation de qualité. Certains montent déjà sur le podium.

D'autres affichent des progressions prometteuses, mais, comme cela arrive souvent en course d'orientation, ont butté sur un ou deux balises. On apprend souvent de ses erreurs et soyons certains qu'ils auront à coeur de faire encore mieux la prochaine fois.

Le 21 mars, le collège de Saujon présentera deux belles équipes, malgré l'absence de plusieurs élèves ( et d'un de leurs enseignants...) partis à la découverte de Rome.

- Équipe 1 : Romane ; Aurianne ; Owen ; Antoine
- Équipe 2 : Maëlle ; Lina ; Enzo ; Rémi

D'ici là, la préparation continue avec un entraînement à Lalande mercredi 14 et des exercices de répartition le vendredi 16.

## Document joint

[resultats\\_temps\\_intermediaires\\_district\\_royan\\_2018](#) (PDF de 69 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.